
    شعب الإيمان

  999 - أخبرنا أبو عبد االله الحافظ ثنا علي بن حمشاد قال : سمعت أحمد بن سلمة يقول سمعت

الحسين بن منصور يقول كثيرا ما كنت أسمع علي بن عثام يقول Y اللهم لا تبل أخبارنا .

 قال البيهقي C : و هذا كقوله تعالى : .

 { و نبلو أخباركم } .

 و ذلك فيما يبتليهم به في الجهاد و غيره لينظر كيف صبرهم فخاف علي بن عثام أن لا يقوم

بصبره فقال : اللهم لا تبل أخبارنا .

 آخر كتاب الخوف .

   انتهى الجزء الأول و يليه إن شاء االله الجزء الثاني و أوله الثاني عشر من شعب الإيمان و

هو باب في الرجاء من االله تعالى
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